

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Lic. Elizabeth de Herrera

500 mil visitarán la Feria Internacional
La Lic. Elizabeth de Herrera, Gerente de la Feria Internacional, comunica que el número estimado de visitantes al próximo evento, es superior al medio millón, y afirma que habrá mayores atractivos, que años anteriores.

FDR/FMLN asesina ex defensa civil
Por haber pertenecido a la Defensa Civil de Santa Rosa Guachipilín, fue asesinado por el FDR FMLN el campesino Rafael Calderón, informaron ayer fuentes militares. (Información en Pág. 3).

Terna COMURES presenta Calderón Sol
El Tribunal Especial de la Corporación de Municipalidades de El Salvador (COMURES), será nombrado por la Asamblea Legislativa, para que trabaje en la capacitación de municipios en beneficio de las comunidades. (Información en Pág. 38).

Recuperación de tierras deforestadas

Amplios programas de recuperación de tierras deforestadas aledañas a plantaciones de tabaco en todo el país, inició la Cigarrería Morazán, informa el Lic. Carlos Felipe Romero. (Información en Pág. 35).

PDC en negociaciones por el CCE

El Dr. Mario Samayoa, Presidente del CCE, sería nombrado por el actual gobierno como Embajador en República Dominicana, se dijo ayer en la Asamblea Legislativa, luego de una reunión de representantes del PDC. (Información en Pág. 42).

Alcalde crítica a Ejecutivo

Es lamentable que el Ejecutivo, en su afán de entorpecer la labor de las municipalidades del país, se esté negando a entregar los 24 millones de colones de la Tesorería General de Fondos Específicos Municipales, dijo el Dr. Armando Calderón Sol. (Información en Pág. 3).

Cooperar con entidades humanitarias

Cooperar con entidades humanitarias en beneficio de ancianos y niños desamparados, es una valiosa oportunidad de servicio, que mucho necesita el país, afirma la Srita. Paula Lobos, en llamado en favor del ISRI y otras instituciones.

Llega Junta Interamericana de Defensa

Delegaciones integrante de la Junta Interamericana de Defensa, con sede en Washington, llegaron ayer al Aeropuerto Militar de Ilopango, para intercambiar con altos jefes militares de El Salvador. (Información en Pág. 13).

Éxito simulacro de ataque al FMLN

Delegaciones de todo el Continente presenciaron ayer por la mañana, todas las incidencias de un simulacro de ataque del ejército contra un campamento guerrillero en la zona del Polígono de Tiro de la Fuerza Aérea Salvadoreña.



Lic. Carlos Felipe Romero



Srita. Paula Lobos

Editoriales

Crece ola de terrorismo

En semanas recientes, la escalada terrorista se ha incrementado, con una serie de hechos destructivos que van desde asesinatos a sangre fría hasta el uso de coches-bomba en lugares concurridos de la ciudad capital. Esto es, sin duda, parte de una estrategia de terror, impulsada por los grupos clandestinos de izquierda, en razón de la próxima campaña electoral y como forma de intimidación colectiva para impulsar su tesis del diálogo-negociación. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Vigilancia para evitar accidentes

(Domingo 20 de Oct. de 1963). Mayor vigilancia durante las 24 horas, están realizando las patrullas de caminos, para evitar accidentes como los que han costado varias vidas, durante los últimos días, informa el Departamento General de Tránsito. Además serán sancionados drásticamente los automovilistas infractores, sin excepción, y las patrullas de caminos contarán con autos modernos, equipados con aparatos de radio de largo alcance.

Indice

Nacionales / 2-3	Cartas a María / 30	Deportes / 50-53
Internacionales / 4-5	Su Salud / 34	Cómicos / 54-56
Crónicas de actualidad / 6	Horóscopo / 41	Indicador / 55
Editoriales / 7	La Cámara / 42	Clasificados / 57-68
Sociales / 8-34	Platillos / 42	Cines / 70-71
Hermano Pablo / 18	Actualidades / 45	

50 reos huyen por ataque terrorista en Stgo. María

Por lo menos cincuenta reos que guardaban prisión en el Centro Penal de Santiago de María, por delitos comunes, fueron "liberados" por los grupos terroristas que asaltaron esa ciudad, antenoche.

Simultáneamente, los subversivos atacaron tres beneficios de café, siendo el mayor perjudicado "El Marquezado", cuyas pérdidas se consideran millonarias.

De acuerdo con informes proporcionados por fuentes militares, el ataque subversivo a esa ciudad del departamento de Usulután, comenzó a las

once de la noche del martes y concluyó aproximadamente a las tres de la madrugada de ayer, incluyendo entre los objetivos, el puesto de la Policía Nacional, donde murió un agente y otro resultó herido; el Centro Penal de la localidad y tres beneficios de café.

Muertos y heridos

Estos tres beneficios fueron: "El Marquezado", en donde pereció un soldado y dos más quedaron lesionados; el "Oromontique", en el que tres

—Pasa a la página 38—

Delegados de América ven capacidad combativa F.A.

Un simulacro de la capacidad combativa del ejército, para destruir un campamento guerrillero, tuvo lugar ayer en el Polígono de Tiro de la Fuerza Aérea Salvadoreña.

El evento fue presenciado por delegados militares de todo el Continente, integrantes de la Junta Interamericana de Defensa, presidida por el general John Valentyne.

Todo comenzó, con un vuelo de reconocimiento por parte de dos aviones Fuga; luego intervino un helicóptero de reconocimiento y aproximación para detectar la presencia

guerrillera.

Desde tierra fue atacada esta nave, y los guerrilleros comenzaron a abandonar simultáneamente sus posiciones. Luego se produjo la doble incursión de los dos aviones Fuga que comenzaron a disparar desde 300 metros de distancia, acertando impactos que destruyeron casi totalmente los objetivos previstos.

Segunda incursión ofensiva de los aviones Fuga, cuyos pilotos nuevamente, y en forma definitiva terminaron con el campamento, integrado por

—Pasa a la página 31—

Destrucción de economía afecta a los más pobres

El desarrollo económico tiene un rostro humano y cuando se destruye la economía, se hiere en lo más profundo y en forma devastadora a los sectores más pobres.

Así lo expresó ayer Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), en un comunicado de prensa, en el cual critican la posición del candidato del partido oficial, que ha dicho que él "aumentará la producción y la productividad".

El comunicado de ARENA, hace un análisis económico comparativo, partiendo de "las ventas en el Mercado

Común Centroamericano (MERCOMUN), que sólo representaron el 27 por ciento de las correspondientes a 1980. En este mismo período las cosechas de café se han reducido de 4.5 millones de quintales a 2.8 millones de quintales".

"En algodón, —añade el informe—, de 1.3 millones de quintales a 239 mil; en frijol de 852 mil quintales a 565 mil; en ganado de 185 mil cabezas a 152 mil cabezas y esto afecta directamente el empleo, la escasez de todo e incrementa el costo de la vida". subra-

—Pasa a la página 35—



TERRORISMO. Esta es una parte de los escombros de tres grandes beneficios de café, en la jurisdicción de Santiago de María, que fueron destruidos

por terroristas del FMLN-FDR, en la madrugada de ayer. Las pérdidas no se han determinado aún, pero se afirma que ascienden a muchos millones de colones. (Reuters).